



Los rostros de la

La FEMP, a través de la campaña #40Añosde el compromiso de quienes dieron un paso al democráticas. Además, ha instado a Alcaldes histórica. Una iniciativa que ha demostrado cambiado de rostros, pero

1979

MUTUALIDADES

157

SS-3

democracia local

DemocraciaLocal, ha reivindicado el valor y se presentaron a aquellas elecciones y Alcaldesas de hoy a repasar aquella jornada que el municipalismo, la democracia local, ha no su compromiso local.



2019

*Todos los videos e imágenes están disponibles en el canal de Youtube de la FEMP.